

Drei Führungswechsel bei den Neuzulassungen

In drei Fahrzeugsegmenten hat vergangenen Monat der Zulassungsspitzenreiter gewechselt. Der VW Up holte sich den ersten Platz vom Hyundai i10 zurück, während der kurz vor dem Modellwechsel stehende Corsa bei den Kleinwagen den VW Polo überholte. Bei den SUV setzte sich nach Mitteilung des Kraftfahrtbundesamtes der BMW X1 an die Spitze und löste den Ford Kuga ab.

In den übrigen Segmenten bot sich das gewohnte Bild: VW dominierte mit Golf, Passat, Tiguan, Touran und Caddy die Kompakt- und Mittelklasse sowie die Geländewagen, Großraum-Vans und Utilities. Beliebtester Neuwagen in der oberen Mittelklasse war der A6 von Audi, während Mercedes-Benz den zulassungstärksten Sportwagen (E-Klasse Coupé) und Mini-Van (B-Klasse) stellte. Der Fiat Ducato war erneut mit großem Abstand die gefragteste Basis für ein Wohnmobil. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Opel Corsa 1.3 CDTI Ecoflex.



Volkswagen Cross-Up.



BMW X1.
